

MANIFESTE

POUR LA LIBERTE D'EXPOSITION DES OEUVRES A L'AVF DE REVEL

A tous celles et ceux qui n'apprécient pas certains tableaux exposés dans nos locaux :

J'en appelle à votre indulgence et à votre discernement pour reconnaître le travail, la technique du peintre qui s'applique à rendre le motif au plus près d'une œuvre originale.

Que vous n'aimiez pas certains tableaux, je peux le comprendre mais sachez que chaque artiste passe des heures d'échecs et d'espoirs, des moments de pure joie lorsqu'il atteint le but recherché.

Je vous demande de respecter cela !

Profitez de nos excellents musées pour élargir votre vision de l'art.

Je vous en remercie.

Gisèle FAUREL
Responsable Atelier Peinture
AVF Revel